

Schüler-Sprachaustausch zwischen Naters und Miège

«Ob ditsch, ob wälsch, c'est tout égal»



Sprachaustausch. Schüler aus Naters (6B) und Miège (6. Klasse) verbrachten zwei gemeinsame Tage in Erschmatt.

FOTO ZV

ERSCHMATT | Die Schüler der 6B aus Naters und der 6. Klasse aus Miège standen während eines halben Jahres miteinander in Briefkontakt.

Letzte Woche war es nun soweit und die beiden Klassen trafen sich bei herrlichem Sonnenschein in Erschmatt. Zwei Tage lang hauchten sie dem ehemaligen Schulhaus wieder Leben ein. Bei verschiedenen Aktivitäten wie Tanzen, Trommeln und Brotbacken konnten sich die

beiden Klassen besser kennenlernen. Im Vordergrund stand das sich Einlassen auf eine andere Sprache. Die bereits erworbenen Kenntnisse konnten angewandt und verbessert werden. Es wurden Sprechhemmungen abgebaut und Strategien entwickelt, die der Verständigung dienen. Die Klassen wurden von ihren Lehrpersonen und von Eltern begleitet.

Finanzielle Unterstützung erhielt das Projekt durch Pro Patria, den Kanton Wallis (Büro für Sprach-Austausch) und die Gemeinden. | w